



München, den 17.06.2019

## **Verlängerung der Grünphase am Mangfallplatz für Senioren und Kinder**

---

### **Antrag**

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die Grünphase für Fußgänger am Mangfallplatz zu verlängern.

### **Begründung**

Selbst ein völlig gesunder Mensch schafft es nur eilig über die Kreuzung, mit einer Gehbehinderung, mit Kleinkindern oder geschwächte oder alte Menschen werden meist mitten auf der Straße von der Rotphase erwischt.

Die Verkehrsinsel ist extrem schmal, zB mit quirligen Kindern oder mit Rollator zu eng, und es wird sehr schnell sehr dicht an der Insel vorbeigefahren.

Die mit hoher Geschwindigkeit befahrene Naupliastraße trennt den größten Teil des umliegenden Wohngebietes vom Mangfallplatz. Mit seinen Wochenmärkten, Geschäften, der Eisdiele, frei zugänglichem WLAN und Sitzangelegenheiten ist er ein regionales Zentrum.

Da in den umgebenden Wohnsiedlungen viele alte Menschen und Familien mit Kleinkindern wohnen, ist es notwendig, die Grünphase für Fußgänger zu verlängern.

**Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen im Bezirksausschuss 18**